

Afirman en La Habana que Cuba y la Unión Europea comparten retos y desafíos



La Habana, 9 may (RHC) El jefe de la delegación de la Unión Europea en La Habana, Hermann Portocarrero, afirmó que ese bloque comunitario y Cuba tienen desafíos muy parecidos y comparten retos contemporáneos porque sus sociedades tienen indicadores similares.

A propósito de celebrarse este lunes el Día de Europa, explicó Hermann Portocarrero que la Unión europea enfrenta grandes desafíos como el mantenimiento de la solidaridad histórica y los logros sociales para los ancianos y otros sectores vulnerables, aspecto donde coincide con Cuba dada las similitudes demográficas y la seguridad social costosa, determinada por una larga esperanza de vida.

Al participar en la inauguración de la cátedra Jean Monnet de la Universidad de La Habana, también consideró el diplomático que otros retos comunes son el mantenimiento del acceso a la enseñanza y del empleo para la nueva generación.



Radio Habana Cuba